
L’accord du verbe avec son sujet 

 

C’est le sujet qui « commande » le verbe. On dit que le verbe s'accorde avec son 

sujet. Lorsque le sujet change, la forme du verbe change.  

Si le sujet est au singulier, le verbe est au singulier aussi. Si le sujet est au pluriel, 

le verbe est au pluriel aussi. 

Exemples : 

▪ Martin dort.   →   Martin et son frère dorment. 

▪ Thomas va à l'école.  → Thomas et Sonia vont à l'école. 

 

Parfois, le changement de verbe ne s'entend pas mais il se voit. 

Exemples : 

▪ Papa chante.   →  Papa et maman chantent. 

▪ La fille danse.   → Les filles dansent. 

 

 

 


